

## Augsburg sympathisch machen

## CITY WELCOMER GESUCHT!

Die Stadt putzt sich raus zur FIFA-Frauen-WM, bei der die berühmten "Besucher aus ganz Deutschland und aller Welt" erwartet werden. Und natürlich sollen die Gäste gebührend begrüßt werden und sich nicht an grummelige Stadtbewohner wenden müssen, wenn sie wissen wollen, wo denn nun eigentlich das Hofbräuhaus ist. Dafür soll es die sogenannten "SymPaten" oder "City Welcomers" geben. Die freiwilligen Augsbürger sind laut Stellenbeschreibung "offen und freundlich, hilfsbereit und ansprechbar, ausgerüstet mit Infomaterial und in Schichten von drei Stunden zu zweit im Einsatz". Damit das alles sichergestellt ist, gibt's vier Schulungseinheiten, die absolviert werden müssen. Insgesamt 300 Freiwillige werden gesucht, alles Wissenswerte dazu bieten die Infoabende am 08. und 21.02., jeweils um 18 Uhr in der Neuen Stadtbücherei. Weitere Info: www.freiwilligen-zentrum-augsburg.de.

Na dann: Viel Spaß beim Welcoming!